

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Una sociedad rota	La gente no interviene por miedo (en cualquier momento pueden empezar los tiros o llegar la policía y detener al que es y al que no es también), pero más allá de esto, por indiferencia. El aumento de la violencia de los últimos años, de la victimización, de la omnipresencia de armas, de las muertes en las calles, ha provocado una especie de anestesia social, donde involucrarse se ha vuelto sospechoso (y peligroso).
La Razón	Rozones	Lía Limón blindada caminos	La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, está dedicada a chambear, y prueba de ello es la entrega del camino blindado número 26, ubicado en la colonia El Ruedo, cerca de la Barranca Tarango. De esta manera, ya son casi 189 mil vecinas y vecinos de 30 colonias los beneficiados con este novedoso concepto de caminos blindados , los cuales son objeto de limpieza profunda, de iluminación y de vigilancia, para que se pueda transitar por ellos sin miedo a ser asaltado, como era frecuente en otras administraciones.
Contra Réplica	Línea 13	Tribunales rebasados	El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, Rafael Guerra, informó al Congreso de la Ciudad que, “actualmente en los juzgados laborales tienen más de mil 600 asuntos por juzgado y 300 asuntos en el último trimestre de 2022”, es decir, están rebasados para atender a la ciudadanía, por ello dijo que, se requieren mil 647 millones de pesos para las acciones transitorias de implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, entre otras acciones de ese Tribunal.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	FGR	En oficinas del gobierno federal cuentan que la FGR tiene la encomienda de entregar a los “peces grandes” del narco a EU de forma inmediata, una vez que se agoten los recursos legales aquí. Esa



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de diciembre 2023

			instrucción tiene como objetivo que los capos no estén más tiempo en las prisiones en México para evitar intentos de rescate y, también, para que las autoridades del país vecino inicien cuanto antes los procesos legales que están pendientes allá.
El Sol de México	A la sombra		En términos de políticas y condiciones, varias medidas legislativas proponen requisitos específicos para la asistencia a México. Por ejemplo, la medida H.R. 4665 exige que el Departamento de Estado retenga el 15 por ciento de la asistencia de seguridad internacional para México hasta que se certifique que se han tomado medidas efectivas contra el fentanilo y el crimen organizado transnacional.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Fedatarios virtuales	El IECM y el Gobierno de la Ciudad, firmaron un Convenio de Apoyo y Colaboración, para el Proceso Electoral 2023-2024, con el objetivo de reforzar los trabajos de preparación y desarrollo de la Jornada Electoral y los actos posteriores a la misma. Entre otras cosas el convenio permite la autorización para que, el día de la Jornada Electoral, se brinde acceso de las personas fedatarias publicas electorales delegadas, a las instalaciones del C-5 “a efecto de que puedan dar fe, a través de las cámaras de videovigilancia, de los actos, hechos u omisiones, en el ejercicio de la función de Oficialía Electoral”.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Licencia	Toda la semana anterior, los morenistas faltaron a las sesiones en el Congreso de la CDMX, lo que impidió que se aprobara la licencia definitiva de Santiago Taboada como Alcalde de Benito Juárez. Como no quería quedarse esperando, el panista recurrió al Tribunal Electoral, el cual analizó el caso y dio por buena la solicitud, no importa que el oficialismo en el Congreso se tome su tiempo para validarla.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Los diálogos de Claudia	La doctora Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena, se da tiempo para arrancar con toda calma la elaboración de su Programa de Gobierno 2024-2030. Lo hará a través de diálogos con grupos de la sociedad civil que conjuntarán sus propuestas en el eventual programa gubernamental.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de diciembre 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Presentan al Dream Team	Será Juan Ramón de la Fuente quien coordine los “Diálogos por la Transformación” que impulsa Claudia Sheinbaum , pues se le ha dado la encomienda de organizar lo que ella y Morena llaman Proyecto de Nación.
El Independiente	Indicador Político Carlos Ramírez	No son las encuestas; los candidatos no entusiasman	Claudia Sheinbaum Pardo no estaría necesitando conquistar a nuevos electores, sino que le bastará responder a las expectativas de los que ya trae la aprobación presidencial, en el entendido de que se trata de un porcentaje similar al que consiguió López Obrador en las elecciones presidenciales de 2018. Las candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz mantiene una tendencia de votos en promedio de la mitad de la de Sheinbaum , pero su lectura debe tener los dos escenarios: el positivo estaría reflejando la novedad y simpatía de su nominación ante su franja del electorado que es abiertamente opositora; y la negativa sería un mensaje de electorado morenista que no encontró estímulos para cambiar de preferencia y que existe otra parte que esperaba una candidatura opositora no dominada por los partidos tradicionales, y menos aún arropada por el desprestigio del PRI, el PAN y el PRD.
Milenio	Trascendió	Balance	La precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, estará hoy en su war room de CAM para hacer un balance de las primeras dos semanas de proselitismo y afinará los equipos que presentará en la semana para fortalecer su aspiración presidencial.
La Razón	Rozones	Zepeda, ante el gran elector	Ahora que está vacante la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano , al interior del partido de Dante Delgado ya suena como una fuerte posibilidad el nombre del senador Juan Zepeda como sustituto de Samuel García . Los emecistas pretenden que, como ya ocurrió en 2017 cuando compitió por el Edomex, Zepeda Hernández repunte y poner el escenario, como era su plan original, en una elección a tercios contra la morenista Claudia Sheinbaum y la aliancista Xóchitl Gálvez.
Excélsior	Frentes Políticos	Reacomodos inesperados	Con la salida de Samuel García de la contienda presidencial, dicen que la candidatura de Movimiento Ciudadano quedaría entre dos perfiles. En caso de que se decidiera concursar con una mujer, todo apuntaría a la postulación de la senadora Patricia Mercado; en cuanto al perfil masculino que podría sustituir al gobernador de Nuevo León en la contienda, la propuesta es el también senador emecista Juan Zepeda , otrora candidato al gobierno del Estado de México en las elecciones de 2017.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de diciembre 2023

Excélsior	Frentes Políticos	De rebote	Dante Delgado se quedó súbitamente sin su “mejor” carta para competir por la Presidencia de la República. Luego de la renuncia de Samuel García, el dirigente del partido naranja posteo un mensaje con una imagen de Jorge Álvarez Máynez, su coordinador de diputados.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Tragicomedia	En medio de la tragicomedia de Samuel García y su candidatura presidencial que duró apenas 10 días, hay un detalle que nadie puede ignorar. Y es que la campaña naranja dejó algo inesperado: le bajaron el switch a Vicente Fox en X, antes Twitter Xóchitl le dio like a esto.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Fostopapelazo de fosfosamuel	Apoiado por López Obrador, en quien ha tenido un maestro de posgrado en sofismas legaloides, Samuel se dejó usar en la guerra contra la oposición para que Xóchitl Gálvez no capitalice la indignación de las despreciadas y “aspiracionistas” clases medias con la deshilachada cuarta transformación.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Los dos gobernadores de Nuevo León	Samuel García ha dejado la posibilidad de ser el candidato oficial de Movimiento Ciudadano para la elección presidencial del 2024 con tal de mantener el control de Nuevo León, pero hoy también podría perder la gubernatura por violar la ley.
La Razón	Rozones	Maratón prenavideño	Diputados locales de la CDMX se preparan para el maratón prenavideño, durante el cual el Congreso local debe desahogar varios asuntos importantes. En el recinto de Donceles se debe aprobar el Paquete Económico 2024 de la capital. También se tienen que dictaminar y aprobar el Plan General de Desarrollo y el Programa General del Ordenamiento Territorial. Y se debería también discutir la ratificación o no de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía capitalina. Todo esto debe salir a más tardar el 15 de este mes, es decir, en 11 días, no en todos los cuales habrá sesión.
El Financiero	Confidencial	Esperan “milagro” para reducción de jornada laboral	Mientras organizaciones sindicales, encabezadas por la CROC, ya se preparan para volver este martes a cercar la sede de la Cámara de Diputados y exigir la aprobación de la reforma para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral semanal, los legisladores anticiparon que su discusión se programó para el 12 de diciembre, Día de la Virgen de Guadalupe, “en espera de un milagro”, según admiten panistas.
El Universal	Bajo Reserva	Perfilan discusión sobre cobro de impuesto a	Si no hay cambios, el miércoles la Segunda Sala de la Suprema Corte analizará el proyecto de sentencia del ministro Luis María Aguilar, que propone validar el impuesto de 2% a las empresas



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de diciembre 2023

		aplicaciones de reparto	que operan plataformas digitales para el reparto de alimentos y paquetería. El proyecto plantea negar el amparo a Uber Eats al señalar que no hay violación a principios constitucionales de equidad tributarias.
El Financiero	Confidencial	Papel de espectador	A pesar de que abandonó la fundamental encomienda de resolver el caso Ayotzinapa para sumarse al equipo de Claudia Sheinbaum, hasta ahora a Alejandro Encinas no le han dado una tarea específica. El ex subsecretario de Derechos Humanos no figura en el equipo de precampaña donde están políticos como Ricardo Monreal o Adán Augusto López. Tampoco fue incluido en el que construirá la plataforma de gobierno. Eso sí, ayer estaba muy presente entre el público asistente a la presentación de los foros que se realizarán para diseñar el proyecto de nación; es decir, en calidad de espectador.
El Heraldo de México	Redes de poder	Cierre con balance positivo	Vaya reto que le ha tocado a la comisionada presidenta del INAI Blanca Lilia Ibarra Cadena, ya que desde el inicio de este sexenio han querido desaparecer al Instituto de la Transparencia, sin embargo, Ibarra Cadena se ha mantenido valiente ante los embates e intentos de desprestigio hacia el INAI y presenta buenos números y resultados al término de su gestión como presidenta.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS